

Club Jorge Fuenzalida de Iquique: Inauguran el primer proyecto “acelerado” de la región de Tarapacá



Las sedes de los clubes "Ramón Montoya" y "Yungay", también avanzan en sus obras de reposición.

Con un significativo corte de cinta, el presidente del Club Social y Deportivo Jorge Fuenzalida, Eladio Contreras, inauguró la nueva sede de esta histórica institución iquiqueña, que suma casi 60 años de trayectoria. La obra es la primera en ser completamente repuesta bajo la modalidad de "aceleración", impulsada por el Centro TaraPaka gracias a una alianza entre la Corporación Regional de Desarrollo Tarapacá y la empresa Collahuasi.

La iniciativa, además, fue financiada por el Gobierno Regional por más de 348 millones de

pesos del FNDR y permitió entregar a los más de 700 socios y socias de este club, una sede de infraestructura moderna, segura y conforme a las normativas vigentes, en un espacio de 140 metros cuadrados.

Los recursos regionales también se utilizaron para la instalación de cocina y horno eléctrico empotrado; la compra de equipos y equipamientos como sillas y mesas plegables, horno microondas, refrigerador, heridor, escritorio, mueble tipo biblioteca, pizarra móvil, telón portátil, proyector multimedia, notebook, impresora multifuncional, parlante con micrófono inalámbrico; entre otros.

"Este es nuestro primer proyecto acelerado, y da cuenta de la

articulación público privada que impulsamos hace poco más de dos años. Inaugurar esta sede, moderna y completamente equipada, es el resultado de un trabajo colaborativo entre muchas instituciones y estos primeros proyectos son realmente significativos", señaló, muy emocionado, el Gobernador José Miguel Carvajal.

La autoridad relevó el papel que ha cumplido la empresa Collahuasi, al apoyar la creación del Centro TaraPaka, cuyos profesionales, en colaboración con el equipo de la División de Infraestructura y Transporte (DIT) del GORE, han generado una importante cartera de iniciativas en áreas prioritarias como educación, infraestructura

social y deportiva, seguridad y salud.

Por su parte, el presidente del club, Eladio Contreras, manifestó su satisfacción al inaugurar una sede con un alto estándar y que pasó por una serie de trámites, hasta llegar a su construcción. "Es un orgullo, tanto trabajo, la perseverancia que había que tener para lograr esto que tenemos que, en definitiva, va a ser para los niños, para la juventud, para darle el paso a ellos", explicó el dirigente, quien comentó que sólo en jugadores, aportan con 240 personas a través de tres asociaciones, en todas las canchas de Iquique.

El Gerente de Relacionamiento con el Entorno de la empresa Minera Doña Inés de Collahuasi, Gaetano Manniello,

también asistió a esta ceremonia que se realizó en el frontis de la sede ubicada en Genaro Gallo 1687. "Estamos muy contentos porque se va materializando un trabajo de 25 meses, con harto en contra, con mucho escepticismo, gente a la que le costó creer en estas ideas fantásticas (Centro TaraPaka), pero que sin duda alguna le van a ir cambiando la historia a Iquique y a Tarapacá", puntualizó el ejecutivo.

Sobre la inauguración del primer proyecto "acelerado", Manniello destacó, "Hay una serie de proyectos que van en camino, y este es el puntapié inicial, el "primer hijo", por lo que verlo construido, es un tremendo orgullo, además nos permite renovar la identidad y el patrimonio de los clubes de barrio. Hacer esto en alianza y conectados a las prioridades, para nosotros, es un agrado; y es un privilegio ser parte de la construcción de estas nuevas historias".

La ceremonia contó con la presencia del gobernador y presidente de la Corporación Tarapacá, José Miguel Carvajal; el alcalde de Iquique, Mauricio Soria; los consejeros regionales Sergio Asserella y Giovanna Trincado; los representantes de la empresa Minera Doña Inés de Collahuasi y de Fundación

Collahuasi, Gaetano Manniello y César Gavilán; la seremi de Desarrollo Social y Familia, Patricia Pérez; la gerenta de la Corporación Tarapacá, Mariana Toledo; el equipo del Centro TaraPaka; la jefa de la División de Infraestructura y Transporte, Gissel Godoy; además de socios y simpatizantes del club albinegro, y vecinas y vecinos del sector.

Centro TaraPaka

A esta sede se suman las obras de reposición del Club de Boxeo Ramón Montoya, por más de 450 millones de pesos, el cual está ad-portas de su inauguración; y el Club Yungay, cuyos trabajos comenzaron en febrero de este año, con una inversión superior a los 476 millones de pesos del GORE.

El Centro acelerador de Proyectos Tara Paka fue inaugurado el 9 de marzo del 2023 por el presidente Gabriel Boric. Durante 2024, se aprobaron 9 iniciativas por cerca de 12 mil millones de pesos (\$11.802.857.896) del FNDR; mientras que para el año 2025, ya llevan 3 iniciativas aprobadas por el CORE, por \$1.840 millones de pesos, y se espera la aprobación de otras 13 iniciativas por \$24.330 millones de pesos.